



## Journée 3 Saint-Lary

publié le 16/12/2015

Bonsoir tout le monde,

Après une nuit plus longue qu'hier (lever à 8h30), nous avons approché la centrale hydro-électrique. Mme Garcia-Maisonnier nous a expliqué le fonctionnement de la production d'électricité.

Puis, une fois les magasins ouverts (vers 9h30), nous avons fait du shopping et acheté des souvenirs dans 3 ou 4 boutiques.

Nous avons mangé au centre un repas chaud vers 11h30 pour pouvoir partir plus tôt sur les pistes.

Nous nous sommes comme hier tous retrouvés à Espiaube pour découvrir de nouvelles pistes et de nouvelles sensations.

C'était génial pour tout le monde, vivement demain.

Après un goûter (gâteau au yaourt et boissons chaudes), nous avons cherché Charlie dans tout le centre. Ce soir, animation Time's up.

Tom et Thibault.

### Document joint

 [fichier\\_photos-2](#) (PDF de 4.6 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**